

Fugue en voiture pour fêter le printemps

11/04/2017 05:33



Tweeter

G+ 0



Les résidents des « Jardins de Camille » et leurs familles ont fêté le printemps de bien belle manière. A l'arrière-plan, Elodie Julien et les chauffeurs d'un jour.

Pour fêter le printemps, Elodie Julien, la directrice et les équipes d'animation de la résidence « Les Jardins de Camille » ont organisé samedi dernier une journée à thème. « Pour notre troisième rendez-vous, nous avons choisi le thème de la guinguette. Les résidents et les familles ont fabriqué des colliers et décoré la salle de restauration ». Des intervenants extérieurs ont été sollicités comme le groupe poitevin de musiques traditionnelles « Deci-Delà » pour l'animation lors du repas qui a rassemblé les résidents et leurs familles.

L'association poitevine des passionnés de véhicules anciens (APVA), présidé par Henri Babuchon, a mis à disposition une dizaine de véhicules de collection : Porsche, Jaguar, Cooper et autres Triumph, pour offrir aux résidents et à leurs familles une petite escapade. Marie-Madeleine Moussard, résidente depuis trois ans aux Jardins de Camille a jeté son dévolu sur une Renault Ondine rutilante. « Je me rappelle bien de cette voiture mais moi, j'ai toujours été une fidèle de Citroën. J'ai commencé avec une 2CV et j'ai terminé avec une Saxo » avant d'ajouter fièrement avant sa petite escapade : « J'ai eu aussi une Diane et une Visa ! »

Chauffeur, allez ! en route pour un petit road trip.

Suivez-nous sur [Facebook](#)